
de mais R$ 2,3 bilhões para a conclusão dos últimos 22,3 km
segundo noticiado recentemente;
VI - que para compor esses R$ 2,3 bilhões, o Governo do Es-
tado arcará com R$ 1,3 bilhão e a Prefeitura com R$ 1,0 bi-
lhão, recursos esses já repassados para o Metrô em 2008 para
atender a linha amarela (Pinheiros) e que agora serão transfe-
ridos para esse projeto;
VII - que a Fundação Valeparaibano de Ensino - FVE, foi con-
tratada para desenvolver o projeto de tecnologia dos cha-
mados ônibus inteligentes e reclama pelo desinteresse da Pre-
feitura em atender o cronograma físico das obras, causando
retardamento do desenvolvimento dos citados ônibus;
VIII - que a FVE deveria entregar quinze unidades de ônibus in-
teligentes, entretanto entregará apenas quatro, contrariando o
contrato celebrado com a SPTRans.
REQUEIRO, nos termos e forma regimental, seja oficiado o sr.
Secretário Municipal de Transportes para encaminhar a esta
D.Comissão, cópia digitalizada do contrato celebrado entre a
SPTrans e a Fundação Valeparaibana de Ensino - FVE concer-
nente ao projeto "Corredor Expresso Tiradentes", bem como
seus aditivos, e informar com a possível URGÊNCIA :
a) Valor efetivamente pago à FVE pelos serviços executados e
se há alguma pendência de pagamento à referida Fundação.
b) Quantidade de ônibus inteligentes que deverá ser entregue
pela FVE.
c) Desembolso total da Prefeitura até a presente data para a
execução da obra do corredor.
d) Responsabilidade pela administração do trecho já inaugu-
rado permanecerá com a Prefeitura ou também será repassada
ao Metrô?
e) Previsão de conclusão da obra.
f) Repasse de R$ 1,0 bilhão para o Metrô cessa a responsabili-
dade de participação financeira da Prefeitura nessa obra ou há
previsão de novos repasses?
g) Considerando que o Metrô assumirá a responsabilidade pela
execução das obras do último trecho de 22,3 km, qual o des-
tino do saldo remanescente das dotações concernentes ao pro-
jeto 3748, consignado na peça orçamentária do ano em curso?

COMISSÃO DE POLITICA URBANA, METROPOLITANA E
MEIO AMBIENTE:
REUNIÃO ORDINÁRIA:

Data: 06/05/09
Local: Auditório Prestes Maia - 1º andar
Horário: 12:30 h

01.PL 132/08 - Ver. Adolfo Quintas - Denomina Praça Adão da
Cruz o espaço livre sem denominação localizado entre a Rua
Zenóbio Acioli e Rua Lopes Medeiros - Bairro Pq. Do Carmo.
Relator Ver. Toninho Paiva - Parecer Favorável conf. Subs.
Justiça.
02.PL 283/08 - Ver. Ricardo Teixeira - Denomina Praça Maria
Menegaldo Canavesi, o espaço público inominado situado na
confluência da Rua Luis Percoré com a Rua Ponche Verde, em
frente à Igreja Paróquia Nossa Senhora Aparecida, subprefei-
tura de Itaquera. Relator Ver. J. F. Zelão - Parecer Favorável
conf. Subs. Justiça.
03.PL 349/08 - Ver. Senival. Denomina Rua Ercília Japequini
Torres o logradouro público inominado, situado entre a Rua
Porto do Uma e a Rua Coutinho e Melo, Vila Áurea, subprefei-
tura de Guaianazes. Relator Ver. J. F. Zelão - Parecer F a v o -
rável conf. Subs. Justiça.
04.PL 0362/08 - Ver. Antônio Carlos Rodrigues - Acrescenta os
incisos XIV e XV ao artigo 7º da Lei 14.223 de 26 de setembro
de 2006, e dá outras providências.(os nomes, logotipos e logo-
marcas de instituições religiosas e de saúde passam a não
ser considerados anúncios). Relator Ver. Paulo Frange - Parecer
Favorável com substitutivo.
05.PL 632/08 - Ver. Toninho Paiva - Denomina Praça Villalva, o
espaço livre sem denominação situado no Distrito da Ponte
Rasa, localizado entre as ruas Olímpio Guilherme e Prof. José
de Barros. Relator Ver. Chico Macena - Parecer Favorável.
06.Requerimento 14/09 do Nobre Vereador Toninho Paiva - So-
licitando informações junto a Subprefeitura de Santana/Tucu-
ruvi quanto à regularidadedo imóvel localizado na Avenida
Nova Cantareira nº 3734, bem como cópia das plantas apro-
vadas, alvarás e laudos.

COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA:
REUNIÃO ORDINÁRIA

Data: 06/05/09
Local: Sala Tiradentes - 8º andar
Horário: 14h

PAUTA
Projeto:
1. PL 706/07 - Antonio Carlos Rodrigues - Dispõe sobre a obri-
gatoriedade de todos os Agentes de Apoio - Segmento Vigi-
lância, a participarem de curso de segurança escolar e dá ou-
tras providências.

Requerimentos:
1 - Francisco Chagas - REQUERIMENTO N.º 06/2009
CONSIDERANDO a necessidade deste Legislativo acompanhar
as ações do Executivo no tocante a utilização dos recursos do
crédito de carbono, gerado pela queima de gás nos Aterros Sa-
nitários desativados Bandeirantes e São João, bem como os
projetos de compensação Ambiental planejados ou em implan-
tação para mitigar os efeitos negativos ocasionados nos
Bairros e na população do entorno desses Aterros Sanitários;
REQUEREMOS à Vossa Excelência, na forma regimental, se
digne encaminhar pedido de informações ao Secretário Muni-
cipal do Verde e Meio Ambiente, para que envie, em caráter de
urgência, respostas e respectivos documentos às seguintes in-
dagações:
1.)- Informar se existe projeto de implantação de Parque Na-
tural na região do Jardim da Conquista, visando preservar as
áreas de reservas e recursos naturais ainda existentes no local;
2.)- Valor a ser aplicado na região do Jardim da Conquista em
projetos do meio ambiente, especificando e detalhando os pro-
jetos e seu cronograma de implantação, se for o caso;
3.)- Valor dos recursos do Município para desapropriação de
áreas no Jardim da Conquista para implantação de projetos de
meio ambiente;
4.)- Área em metros quadrados a ser desapropriada para pro-
jetos de meio ambiente na região do Jardim da Conquista;
4.1.) - Identificar e especificar as áreas a serem objeto de im-
plantação de projetos de meio ambiente na região do Jardim
da Conquista;
5.- Informar o valor dos recursos do crédito de carbono a ser
aplicado em projetos de meio ambiente na região do Jardim da
Conquista.

2 - Francisco Chagas - REQUERIMENTO N.º 07/2009
CONSIDERANDO a necessidade deste Legislativo acompanhar
as ações do Executivo relativas as questões do Meio Ambiente
no Município, obras e investimentos previstos nessa área;
REQUEREMOS à Vossa Excelência, na forma regimental, se
digne encaminhar pedido de informações ao Secretário Muni-
cipal do Verde e Meio Ambiente, para que envie, em caráter de
urgência, respostas e respectivos documentos às seguintes in-
dagações:
1.)- Total da verba disponível no Fundo Municipal de Meio Am-
biente para ser usada neste ano de 2009, e projeção de aporte
de recursos para os anos de 2010, 2011 e 2012 no Fundo;
2.)- Obras ou equipamentos públicos a serem implantados com
os recursos do Fundo Municipal de Meio Ambiente no ano de

2009, discriminando por projetos a serem executados, locais,
prazo e cronograma de execução.
2.1.- Obras ou equipamentos públicos com planejamento para
implantação com os recursos do Fundo Municipal de Meio Am-
biente, discriminando por projetos a serem executados, locais,
prazo e cronograma de execução para os anos de 2010, 2011 e
2012.

3 - Francisco Chagas - REQUERIMENTO N.º 08/2009
CONSIDERANDO a necessidade deste Legislativo acompanhar
as ações do Executivo relativas a alfabetização de adultos, jo-
vens e erradicação do analfabetismo no Município;
REQUEREMOS à Vossa Excelência, na forma regimental, se
digne encaminhar pedido de informações ao Secretário Muni-
cipal da Educação, para que envie, em caráter de urgência, res-
postas e respectivos documentos às seguintes indagações:
1.)- Informar o total de salas de aula existentes para utilização
nas atividades do MOVA - Movimento de Alfabetização no
Município no ano de 2009 por Subprefeitura e capacidade
média de cada sala;
2.)- Valor da verba destinada para aplicação no MOVA - Movi-
mento de Alfabetização no ano de 2009 e valores previstos
para aplicação nos anos de 2010, 2011 e 2012;
3.)- Informar qual é o prazo para firmar um convênio ou aditar
uma sala de MOVA;
4.)- Informar quantidade de salas de EJA - Educação de Jovens
e Adultos em funcionamento no Município e capacidade média
de cada sala;
4.1.)- Informar número de alunos matriculados no MOVA e no
EJA no ano de 2009;
5.)- Informar por Subprefeitura, número de analfabetos exis-
tentes no Município e seu percentual em relação à população
adulta;
6.)- Informar de acordo com o planejamento da Secretaria Mu-
nicipal da Educação, em que ano poderá ser erradicado o anal-
fabetismo de adultos no Município.

4 - Francisco Chagas - REQUERIMENTO N.º 09/2009
CONSIDERANDO a necessidade deste Legislativo acompanhar
as ações do Executivo relativas as questões da coleta e desti-
nação do lixo produzido na Capital, bem como as medidas de
remediação e redução do impacto ambiental gerados pelos
Aterros Sanitários no seu entorno;
REQUEREMOS à Vossa Excelência, na forma regimental, se
digne encaminhar pedido de informações ao Secretário Muni-
cipal de Serviços, para que envie, em caráter de urgência, res-
postas e respectivos documentos às seguintes indagações:
1.) - Situação atual dos Aterros Sanitários Bandeirantes e São
João;
1.1.)- Recursos gerados com a produção de biogás nos Aterros
Sanitários Bandeirantes e São João;
2.)- Valores mensais gastos para destinação do lixo produzido
na Capital e sua deposição no Aterro da empresa Essencis, no
Município de Caieiras - SP;
3.)- Projetos ou obras de remediação ambiental a serem execu-
tados no entorno dos Aterros Bandeirantes e São João, como
compensação ambiental, com discriminação das obras ou pro-
jetos a serem implantados e cronogramas de execução;
4.)- Cronograma de implantação e da sua plena operação, com
capacidade máxima de recebimento de lixo, do novo Aterro
Sanitário Sítio Floresta, ou Centro de Tratamento de Resíduos
da Zona Leste (CTL).

5 - Francisco Chagas - REQUERIMENTO N.º 10/2009
CONSIDERANDO a necessidade deste Legislativo acompanhar
as ações do Executivo relativas as questões da coleta e desti-
nação do lixo produzido na Capital, bem como a questão da
reciclagem de materiais e das cooperativas de reciclagem em
operação;
REQUEREMOS à Vossa Excelência, na forma regimental, se
digne encaminhar pedido de informações ao Secretário Muni-
cipal de Serviços, para que envie, em caráter de urgência, res-
postas e respectivos documentos às seguintes indagações:
1.) - Quantidade e situação atual das Cooperativas de reci-
clagem em operação no Município, discriminando por Subpre-
feituras.
1.1.)- Alguma Cooperativa foi desativada? Qual os motivos de
sua desativação?
2.) - Volume de material reciclado atualmente na Capital pelas
Cooperativas de reciclagem, em toneladas, e seu porcentual
sobre o total de lixo recolhido diariamente na Capital;
2.1.)- Valor em reais gerados pela reciclagem de materiais na
Capital por dia;
3.) - Volume de material reciclado pelas Cooperativas, em to-
neladas e por Subprefeitura, por dia;
4.) - Cronograma de implantação de novas Cooperativas de re-
ciclagem de materiais na Capital, discriminando por Subprefei-
turas.
5.)- Total do volume em toneladas, do material que pode ser
reciclado do lixo produzido diariamente na Capital. Especificar
tipos de materiais que podem ser reciclados, volume em tone-
ladas de cada material e seus valores em reais.

6 - Francisco Chagas - REQUERIMENTO N.º 11/2009
CONSIDERANDO a necessidade deste Legislativo acompanhar
as ações do Executivo relativas as políticas sobre a Educação e
a construção dos CEUS - Centros Educacionais Unificados na
Capital,
REQUEREMOS à Vossa Excelência, na forma regimental, se
digne encaminhar pedido de informações ao Secretário Muni-
cipal da Educação, para que envie, em caráter de urgência, res-
postas e respectivos documentos às seguintes indagações:
- Situação atual do CEU - Centro Educacional Unificado - Vila
Formosa, informando de forma detalhada:
- Fase atual das obras;
- Cronograma de execução e prazo para entrega final da obra;
- Quantidade de salas de aulas, demais instalações, equipa-
mentos educacionais, de lazer, cultura ou recreativos a serem
implantados no CEU - Vila Formosa.

7 - Francisco Chagas - REQUERIMENTO N.º 12/2009
CONSIDERANDO a necessidade deste Legislativo acompanhar
as ações do Executivo no tocante a utilização dos recursos do
crédito de carbono, gerado pela queima de gás nos Aterros Sa-
nitários desativados Bandeirantes e São João, bem como os
projetos de compensação Ambiental planejados ou em implan-
tação para mitigar os efeitos negativos ocasionados nos
Bairros e na população do entorno desses Aterros Sanitários;
REQUEREMOS à Vossa Excelência, na forma regimental, se
digne encaminhar pedido de informações ao Secretário Muni-
cipal do Verde e Meio Ambiente, para que envie, em caráter de
urgência, respostas e respectivos documentos às seguintes in-
dagações:
1.)- Informar se existe projeto de implantação de Parque Na-
tural na região do Morro do Cruzeiro, Bairro de São Mateus, vi-
sando preservar o mirante natural, as áreas de reservas, nas-
centes, fauna e recursos naturais ainda existentes no local;
2.)- Valor a ser aplicado na região do Morro do Cruzeiro em
projetos do meio ambiente, especificando e detalhando os pro-
jetos e seu cronograma de implantação, se for o caso;
3.)- Valor dos recursos do Município para desapropriação de
áreas na região do Morro do Cruzeiro, para implantação de
projetos de meio ambiente;
4.)- Área em metros quadrados a ser desapropriada para pro-
jetos de meio ambiente na região do Morro do Cruzeiro;
4.1.) - Identificar e especificar as áreas a serem objeto de im-
plantação de projetos de meio ambiente na região do Morro
do Cruzeiro;

5.- Informar o valor dos recursos do crédito de carbono a ser
aplicado em projetos de meio ambiente na região do Morro do
Cruzeiro.

8 - Francisco Chagas - REQUERIMENTO N.º 13/2009
CONSIDERANDO a necessidade do Executivo Municipal Regu-
lamentar as Leis 13.652/03 e 13.748/04, que tratam das car-
reiras de nível básico e médio respectivamente;
CONSIDERANDO que sem a regulamentação os funcionários fi-
carão sem evolução funcional, ou seja, parados em suas car-
reiras;
CONSIDERANDO que os funcionários chegarão ao topo dessas
carreiras somente após 35 anos de serviços;
CONSIDERANDO que a falta de evolução acarreta o desestí-
mulo dos funcionários, podendo prejudicar a qualidade dos
serviços públicos de forma geral;
REQUEREMOS a Vossa Excelência, na forma regimental, se
digne encaminhar pedido de informações ao Secretário Muni-
cipal de Gestão Pública, para que envie, em caráter de ur-
gência, resposta sobre as seguintes questões:
1.- Quando se dará a regulamentação das leis supra mencio-
nadas?
2.- Quais critérios estão sendo considerados para a devida re-
gulamentação?
3.- Existem grupos/ comissões formadas para as medidas perti-
nentes a esse processo? Quem participa?

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CULTURA E ESPORTES:
REUNIÃO ORDINÁRIA

DATA: 06/05/09
LOCAL: Plenário 1º de Maio - 1º andar
HORÁRIO: 13:00H

PAUTA:

Projetos:
01.PL 244/07 - Wadih Mutran - Autoriza o Poder Executivo es-
tabelecer isenção do pagamento de Imposto Predial e Territo-
rial Urbano (IPTU) para as escolas e creches dirigidas à edu-
cação de alunos excepcionais.
Relator: Netinho de Paula
02.PL 281/08 - Gilberto Natalini - Inclui no Calendário Oficial
do Município de São Paulo o "Dia do Reconhecimento do Povo
Cigano" e dá outras providências.
Relator: Jooji Hato
03.PL 459/07 - Jooji Hato - Dispõe sobre medidas de acessibili-
dade para portadores de deficiência física do tipo Nanismo no
Município de São Paulo e dá outras providências.
Relator: Alfredinho
04.PL 515/08 - Toninho Paiva - Altera a denominação da atual
Avenida Circular Para Avenida Miguel Catarino, Distrito de
Penha de França. (travessa da Avenida Airton Pretini).
Relator: Marco Aurélio Cunha.
05.PL 518/08 - Toninho Paiva - Denomina Rua Ricardo Felipe
Nicolau Kemmer, a Viela 2 localizada entre as ruas Serra das
Estrelas e Serra das Vertentes - Capão Redondo - Zona Sul.
Relator: Marco Aurélio Cunha.
06.PL 538/08 - Gilberto Natalini - Denomina UBS/AMA Prof.
Dr. Adhemar Monteiro Pacheco, conhecida como UBS/AMA
Vila Carrão, e dá outras providências. (localizada na Rua Dr.
Jaci Barbosa, 280, Vila Carrão).
Relator: Cláudio Fonseca
07.PL 566/08 - Antonio Carlos Rodrigues - Denomina Rua Oro-
zimbo Rodrigues Paiva, o logradouro inominado localizado na
altura do nº 2559 da Estrada M'Boi Mirim - Zona Sul.
Relator: Alfredinho.
08.PL 590/08 - Paulo Frange - Institui no Calendário Oficial do
Município de São Paulo, o evento esportivo denominado "500
milhas de Interlagos", e dá outras providências.
Relator: Marco Aurélio Cunha
09.PL 655/08 - Celso Jatene - Altera a Lei nº 14.485, de 19 de
julho de 2007, para incluir o Dia do Nascimento de Gibran
Khalil Gibran, a ser comemorado anualmente no dia 06 de ja-
neiro, e dá outras providências.
Relator: Netinho de Paula

Requerimentos
01.Requerimento 04/09 - Vereador Alfredinho - solicitando que
seja convidado o Secretário Municipal de Educação, Sr. Ale-
xandre Alves Schneider; o Defensor Público Dr. Flávio Frasseto;
a Coordenadoria da Comissão dos Conselhos Tutelares; Sra.
Maria da Conceição Barbosa Brito e ao representante da ONG
Ação Educativa; Sr. Salomão Ximenes, todos para debaterem
sobre a falta de vagas para a criança e o adolescente no en-
sino fundamental da cidade, que é um problema de extrema
gravidade na cidade de São Paulo.
02.Visita do Secretário Municipal de Esportes, Lazer e Re-
creação, Dr. Walter Feldman para falar sobre os Clubes da Ci-
dade.

COMISSÃO DE SAÚDE, PROMOÇÃO SOCIAL,
TRABALHO, IDOSO E MULHER:
REUNIÃO ORDINÁRIA

Data : 06/05/09
Local: Salão Nobre - 8º andar
Horário: 12:00 h

PAUTA:
01.PL 0570/08 - Toninho Paiva - Dispõe sobre a obrigatoriedade
de identificação no pára-brisa e lateral dos veículos microônibus
da frota do transporte público municipal , da existência de es-
paço para cadeira de rodas, e dá outras providências.
02.PL 0780/03 - Jooji Hato - Dispõe sobre a disciplina e utili-
zação de caçambas estáticas, coletoras de entulhos no âmbito
do Município de São Paulo e dá outras providências.
03.Debate sobre o tema "a crise mundial e a questão do em-
prego no Município de São Paulo".

SECRETARIA DA CÂMARA
SECRETARIA GERAL ADMINISTRATIVA
PORTARIA 32753/09
NOMEANDO JULIE NAKAYAMA HASUSHI, para exercer, em co-
missão, o cargo de Assistente Parlamentar, referência QPLC-2,
no 41º Gabinete de Vereador.

INDENIZAÇÃO DE FÉRIAS
Janete Gonçalves Moreira Capella - RF 27870 -Proc. 743/09
Com base nas informações processadas e nas disposições con-
tidas nos Atos 860/04, 886/05, 906/05, 937/06, 1026/08 e na
Decisão de Mesa (DOC de 10.06.05), DEFIRO o pagamento das
férias proporcionais à requerente, observadas a disponibilidade
de verba e as cautelas legais.

INDENIZAÇÃO DE FÉRIAS - DIFERENÇA
Sandro Leandro Alves - RF 23390 - Proc. 1243/05
Com base nas informações processadas e nas disposições con-
tidas no Ato 1026/08, DEFIRO o pagamento da diferença das
férias proporcionais ao requerente, observadas a disponibili-
dade de verba e as cautelas legais.

PRORROGAÇÃO DO PRAZO PARA CONCLUSÃO DOS
TRABALHOS DA CPS
Memo CPS 06/09 - Proc. 980/08
Considerando justificado o pedido, AUTORIZO a prorrogação
do prazo de conclusão dos trabalhos do Processo 980/08 por
mais 30 (trinta) dias.

SECRETARIA DE RECURSOS HUMANOS
ADICIONAL POR TEMPO DE SERVIÇO
João Aquino Filho - RF 11151 - Proc. 708/09 - Port. 2233/09.

Defiro.

Retificação da publicação do dia 16.04.09
Leia-se como segue e não como constou:
Mesa da Câmara
Ato nº 1060/09
"...

Art. 2º ...
CÓDIGO NOME 
...
09.10.01.031.0251.1.000 Constr. Ampl. e Reforma de Edif. da CMSP
44.90.39.00.00 Outros Serviços de Terceiros - PJ
...
São Paulo, 15 de abril de 2009."

Retificação da publicação do 05.05.09
Secretaria Geral Administrativa
Leia-se como segue e não como constou
PORTARIA 32752/09
"NOMEANDO JOSÉ MACHADO DE SOUSA,..."

SECRETARIA GERAL PARLAMENTAR
SECRETARIA DE APOIO LEGISLATIVO - SGP-2

34ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 15ª LEGISLATURA, 1ª SESSÃO
LEGISLATIVA A SER REALIZADA EM 06 DE MAIO DE 2009.
I - PARTE - EXPEDIENTE

Apresentação de indicações e requerimentos; leitura de
correspondência apresentada e de projetos; apresentação,
discussão e votação de moções e requerimentos de audiência
do Plenário.

PEQUENO EXPEDIENTE
1º ORADOR: VEREADOR ELISEU GABRIEL (PSB)

GRANDE EXPEDIENTE
1º ORADOR: VEREADOR WADIH MUTRAN (PP)

II - PARTE - ORDEM DO DIA:

Serão mantidos os itens da Pauta da 33ª Sessão Ordinária
publicada no D.O.C. em 05 de maio de 2009.

29ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA 15ª LEGISLATURA, 1ª
SESSÃO LEGISLATIVA, A SER REALIZADA EM 06 DE MAIO
DE 2009, APÓS A 34ª SESSÃO ORDINÁRIA.

ORDEM DO DIA:

1 - PL 319 /2008, DO EXECUTIVO
Confere nova redação ao § 1º do artigo 12 e ao § 1º do artigo
23, ambos da Lei nº 14.712, de 4 de abril de 2008, bem como
aos artigos 2º e 4º da Lei nº 14.715, de 8 de abril de 2008. (Al-
tera dispositivos referentes às carreiras de Procuradores, Audi-
tores Fiscais e Agentes Vistores da Prefeitura Municipal de São
Paulo)
FASE DA DISCUSSÃO: 2ª DO SUBSTITUTIVO DAS COMISSÕES
REUNIDAS
APROVAÇÃO MEDIANTE VOTO FAVORÁVEL DA MAIORIA AB-
SOLUTA DOS MEMBROS DA CÂMARA.

2 - PL 530 /2008, DO EXECUTIVO
Institui a Política Municipal de Mudança do Clima no Muni-
cípio de São Paulo.
FASE DA DISCUSSÃO: 2ª
APROVAÇÃO MEDIANTE VOTO FAVORÁVEL DA MAIORIA AB-
SOLUTA DOS MEMBROS DA CÂMARA.

3 - PL 121 /2004, DO EXECUTIVO
Revoga parcialmente plano de melhoramento viário na Subpre-
feitura da Mooca, aprovado pela Lei nº 8.968, de 19 de se-
tembro de 1979. (Revoga inciso VI do art. 1º da referida Lei
que trata de abertura de via desde a Rua Visconde de Parnaíba
até a Rua do Hipódromo)
FASE DA DISCUSSÃO: 1ª
APROVAÇÃO MEDIANTE VOTO FAVORÁVEL DA MAIORIA SIM-
PLES DOS MEMBROS DA CÂMARA.

4 - PL 623 /2007, DO EXECUTIVO
Aprova alargamento da Estrada do M'Boi Mirim, no Distrito de
Jardim Ângela, Subprefeitura de M'Boi Mirim.
FASE DA DISCUSSÃO: 1ª
APROVAÇÃO MEDIANTE VOTO FAVORÁVEL DA MAIORIA SIM-
PLES DOS MEMBROS DA CÂMARA.

5 - PL 526 /2008, DO EXECUTIVO
Altera a Lei nº 7.482, de 25 de junho de 1970. (Aprova plano
de prolongamento da Rua Ibiapinópolis - Jardim América; o
objetivo do PL é ajustar a Lei ao traçado efetivamente consoli-
dado no local)
FASE DA DISCUSSÃO: 1ª
APROVAÇÃO MEDIANTE VOTO FAVORÁVEL DA MAIORIA SIM-
PLES DOS MEMBROS DA CÂMARA.

30ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA 15ª LEGISLATURA, 1ª
SESSÃO LEGISLATIVA, A SER REALIZADA EM 06 DE MAIO
DE 2009, APÓS A 29ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA.

Serão mantidos os itens remanescentes da Pauta da 29ª
Sessão Extraordinária.

31ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA 15ª LEGISLATURA, 1ª
SESSÃO LEGISLATIVA, A SER REALIZADA EM 06 DE MAIO
DE 2009, APÓS A 30ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA.

Serão mantidos os itens remanescentes da Pauta da 30ª
Sessão Extraordinária.

32ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA 15ª LEGISLATURA, 1ª
SESSÃO LEGISLATIVA, A SER REALIZADA EM 06 DE MAIO
DE 2009, APÓS A 31ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA.

Serão mantidos os itens remanescentes da Pauta da 31ª
Sessão Extraordinária.

33ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA 15ª LEGISLATURA, 1ª
SESSÃO LEGISLATIVA, A SER REALIZADA EM 06 DE MAIO
DE 2009, APÓS A 32ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA.

Serão mantidos os itens remanescentes da Pauta da 32ª
Sessão Extraordinária.

EQUIPE DE FINALIZAÇÃO DO PROCESSO LEGISLATIVO
- SGP.23

RESOLUÇÃO Nº 05 DE 28 DE ABRIL DE 2009
(PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 08/09)
(VEREADORES FLORIANO PESARO - PSDB, JOSÉ AMÉRICO
- PT E ELISEU GABRIEL - PSB)

Dispõe sobre a criação, no âmbito da
Câmara Municipal de São Paulo, da
Frente Parlamentar em Defesa das Mi-
croempresas, das Empresas de Pequeno
Porte, dos Microempreendedores Indivi-
duais e das Cooperativas, e dá outras
providências.

Antonio Carlos Rodrigues, Presidente da Câmara Municipal de
São Paulo, faz saber que a Câmara Municipal de São Paulo re-
solve:
Art. 1º Fica criada, no âmbito da Câmara Municipal de São
Paulo, em caráter temporário, a Frente Parlamentar em Defesa
das Microempresas, das Empresas de Pequeno Porte, dos Mi-
croempreendedores Individuais e das Cooperativas.
Art. 2º Compete à Frente Parlamentar em Defesa das Microem-
presas, das Empresas de Pequeno Porte, dos Microempreende-
dores Individuais e das Cooperativas do Município de São
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